## サロン・ラクーガ スケッチ旅行の報告

サロン・ラクーガでは、第5回目のスケッチ旅行を行いましたので、その状況を報告致します。

<日時> 2018年11月13日(火)~14日(水) (1泊)

<場所> 城ヶ島 (宿泊は、三浦市城ヶ島「京急ホテル」)

<参加者> 6名 (男性5名と女性1名)

<1日目> 昨年までは車を使っていったのですが、今年は電車とバスを使っていきました。







籠原発 8:19 の高崎線で出発し、京浜急行、京急バスを乗り継いで、城ヶ島に到着したのは、ちょうど、お昼頃でした。



バス亭の前のお食事処で腹ごしらえ。 みんなでアジのタタキ定食を食べました。



今夜の宿「京急ホテル」を確認



まずは、城ヶ島 灯台の前で集合 写真











午後は各自、ホテルのすぐ前の海岸で描きました。 しかし、3時ころから時々小雨が降り始め、ホテルへ行った人もありました。 どうも、スケッチ旅行の時は雨が多い気がします。

ここで、城ヶ島の案内図を出しておきます。

島の周囲は4Km。 歩いて回っても1時間で一回りできます。





風呂に入った後、夕食です。

宿泊プランは、平日限定「新鮮マグロと 絶景露天風呂をお得に」プランです。 マグロの刺身は5切れ付いていました。









夕食の後は、恒例の批評会です。

最初は絵の描き方の話でしたが、途中から絵を見ながらいろんな連想が。 (妄想か?) 座ったカップルの絵を見ながら、二人の微妙な間隔から「秋止符」という題にしてはという話がありましたね。





< 2 日目>

二日目は晴れて、良い天気となりました。 途中から富士山も顔を出しました。 今日は短時間でのスケッチに挑戦。





馬の背洞門の前 で集合写真



ウミウ展望台からの眺望



安房崎灯台付近でも、短時間スケッチ



白秋碑バス停の横にある食事処で昼食を 食べました。今日は皆マグロヅケ丼です。 1時半頃バスに乗り、籠原駅に着いたのは 5時頃でした。

<最後に> 今年は、初めて電車でのスケッチ旅行としましたが、無事帰ってきました。 私自身の絵はサッパリでしたが、例年通りワイワイと楽しい旅行が出来ました。 ありがとうございました。

(記:小原誠一)